



FDP-Ratsgruppe  
Dönhoffstr. 99  
51373 Leverkusen

Herrn  
Oberbürgermeister  
Uwe Richrath  
Friedrich-Ebert-Platz 1  
51373 Leverkusen

Leverkusen, den 04.08. 2017

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath,

bitte setzen Sie den folgenden **Antrag** auf die Tagesordnung der zuständigen Ausschüsse und des Rates im nächsten Sitzungsturnus:

**1.) Ab dem Jahr 2018 beginnt die Grasschneide/Mähseason der öffentlichen Grünflächen, insbesondere der Straßenrandbegrünung erst Anfang Juni.**

**2.) Parallel zu jedem Schneide/Mähturnus werden zukünftig auch die Grünflächen auf Verkehrsinseln/Überquerungshilfen geschnitten.**

#### Begründung

Ad 1.) Seit vielen Jahren wird in Leverkusen bereits im April begonnen, die öffentlichen Grünflächen im regelmäßigen Turnus zu mähen, an manchen Stellen alle 14 Tage und sehr kurz.

Gerade im April und Mai entwickelt sich jedoch die Pflanzenvielfalt auf diesen Grünflächen, die durch den frühen Schneidetermin teilweise wieder zerstört wird. Im Sinne einer Gewährleistung von Artenvielfalt bei Pflanzen und damit verbunden bei Insekten ist es deshalb wünschenswert, auf frühe Mähtermine zu verzichten.

Ad 2.) Derzeit werden die Grünstreifen und die Mittelinseln an Überquerungshilfen nicht zeitgleich geschnitten, was zur Folge hat, dass es im gesamten Stadtgebiet immer wieder zu hohem Bewuchs auf Mittelinseln kommt. (s. angehängte Fotos) Dort sind oft Grundschul Kinder aufgrund der Pflanzenhöhe kaum mehr zu erkennen, was eine Gefährdung der Kinder im Straßenverkehr bedeutet. Hier wird dadurch Abhilfe geschaffen, dass diese Flächen zeitgleich mit Grünflächen geschnitten werden.

Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens    Friedrich Busch  
FDP-Ratsgruppe